

Fecha 02.09.2010	Sección Ciudad y Estados	Página 29
----------------------------	------------------------------------	---------------------

En 3 meses habrá puente: González

●●● El gobernador de Jalisco, Emilio González Márquez, declaró que en un máximo de tres meses quedará listo el puente sustituto de la carretera Ixtapa-Las Palmas, que se colapsó el pasado lunes a causa de las fuertes lluvias. El objetivo, dijo, es que la gente no deje sus actividades, ya que tras la caída había 25 mil personas incomunicadas.

Comentó que además de sustituir el puente, la intención es hacer más amplio el paso para que no sólo transiten los autos, sino que puedan caminar con mayor tranquilidad los 10 mil habitantes que concentran estas comunidades.

El puente vehicular de la carretera federal 200 que une los municipios de Bahía de Banderas, Nayarit, y Puerto Vallarta, Jalisco, fue construido en 1968 por la Secretaría de Comunicaciones y Transportes en el gobierno del presidente Gustavo Díaz Ordaz.

El diputado local representante de Bahía de Banderas, Rafael Cervantes Padilla, pidió actuar contra quien resulte responsable, aunque señaló directamente a la SCT y Caminos y Puentes Federales (Capufe), ya que debió estar al tanto de la primera grieta que se registró en 1992 y evitar que la infraestructura se fuera deteriorando.

Tepic y Guadalajara • Salvador Arellano y Redacción

